

*Palma, sede del congreso sobre coral rojo***Encaminada a regular la extracción y comercialización del producto****La Administración elabora datos para una futura ley de pesca**

• **Miguel Oliver** indicó que este texto legal podría entrar en las Cortes el próximo otoño

Palma, (G. Soler Summers).— Con motivo del inicio de las consultas técnicas que a nivel internacional se celebran en Palma sobre las circunstancias que actualmente rodean la pesca del coral rojo, este codiciado producto marino ha saltado a la actualidad. En una rueda de prensa que en la mañana de ayer tuvieron el director general de Pesca, Miguel Oliver y su subdirector general, Enrique de Salas, pusieron de relieve, que la preocupación actuar de la Administración en el campo del coral, es reunir la mayor información posible al respecto, para poder legislar sobre su pesca y comercialización.

Algunos expertos en la materia se extrañaban un poco de que el tema del coral rojo hubiera alcanzado tanta expectación en pocos días. Como indicó el director general de Pesca, Miguel Oliver, la Administración española es consciente de la problemática que rodea al coral rojo, especialmente en las zonas de producción del Mar de Alborán, ricas en este producto tan solicitado por las industrias transformadoras que lo comercializan, especialmente en Italia. En ocasiones y por circunstancias que se refieren a intereses determinados, los entresijos que rodean salen a la palestra pública, especialmente su pesca, que en diversos países del Mediterráneo está delimitada.

FUTURA LEY DE PESCA

"Somos conscientes —dijo Miguel Oliver— de que falta una legislación adecuada alrededor de la pesca en general y el coral en particular. Como puede comprenderse, se ha de reunir una dilatada información, para luego poder legislar sin lagunas. Debido a una serie de cuestiones, muchas veces se tienen que realizar estudios sobre el terreno, como es el caso de salir a pescar, en lo referente al coral rojo, utilizando un barco comercial. Luego se evalúan las experiencias, pasándose luego a redactar el borrador de la ley en cuestión. Posiblemente la mencionada Ley de Pesca, pueda empezar a discutirse en el próximo otoño, ya que en julio tenemos una reunión organizada por la FAO, que tendrá como te-



Miguel Oliver, junto con Enrique Salas, subdirector del departamento. (Fotos Lorenzo)

ma la ordenación de las extracciones en el mar". Miguel Oliver, manifestó que lo importante para poder legislar, es conocer todos los problemas que rodean un tema y sus actuales circunstancias, como el caso de la pesca.

Respecto a la pesca abusiva que se produce en el

Mar de Alborán y en las cercanías de la isla del mismo nombre, los altos cargos de la secretaría general de Pesca, desplazados a Palma con motivo de las consultas sobre el coral rojo, manifestaron que esta no era tal como indicaban algunos. Como medida preventiva, desde hace cierto

tiempo, un patrullero de la Armada patrulla por dicha zona, para evitar la pesca discriminada de este buscado producto. También se indicó que la pesca de coral en dicha zona del Mediterráneo español, no es tan fácil como se considera en algunos medios, ya que son frecuentes los vientos de poniente y levante, que dificultan la navegación de las embarcaciones. En cuanto a los pescadores furtivos, es en ocasiones difíciles cogerles con muchas cantidades de coral, ya que suelen actuar con buques nodrizas.

La legislación actual, que se utiliza en la actualidad para normalizar aspectos de la pesca en general, a base de órdenes ministeriales, no permite a los pescadores de coral que generalmente utilizan equipos de respiración autónomos, bajar a más de 80 metros de profundidad. Desgraciadamente algunos pescadores, bajan incluso a 120 metros, en donde en ocasiones se encuentra un coral de gran calidad. También la Administración tropieza en ocasiones con los problemas derivados de utilizar rastras de dos toneladas de peso, que dañan considerablemente el fondo de coral, y que no aprovechan muchas veces ni un veinte por ciento de lo cogido. Parece ser que también se utilizan unas rastras de media tonelada dotadas de tiras, que provocan menos daños en la flora y fauna de los fondos en donde actúa.

Tiene lugar en el Laboratorio Oceanográfico**Representantes de ocho países están presentes en la reunión**

Palma, (GSS).— Desde la mañana de ayer, Palma es la sede de la reunión de representantes de ocho países, seis de ellos del Mediterráneo, que durante esta semana van a discutir una serie de cuestiones relativas al coral rojo y su explotación. Las sesiones de esta reunión, que tiene como marco el Laboratorio Oceanográfico de Palma, fueron inauguradas con la presencia del director general de Pesca, el mallorquín Miguel Oliver Massutí, estando presentes el presidente del Gobierno Autónomo Gabriel Cañellas; el gobernador civil de Baleares, Carlos Martín Plasencia y representantes.

A estas reuniones, designadas como consultas técnicas sobre los recursos de coral rojo del Mediterráneo Occidental y su explotación racional, asisten unos treinta representantes de ocho países. Ya en la inauguración, se indicó que uno de los objetivos de esta reunión, es alcanzar una serie de propuestas a nivel internacional, de cara a una explotación controlada de este producto marino, que suele alcanzar precios muy importantes en su cotización.

Nada más iniciarse la primera de las reuniones que van a tener lugar hasta el viernes, se procedió a la elección de la presidencia de las sesiones, que recayó en la persona del representante francés, Jean Marie Peres, siendo promovido a vicepresidente el mallorquín Miguel Massutí. El primer tema presentado, fue para analizar el estado actual de la pesca del coral. Junto a una estadística actual de la pesca del coral. Junto a una estadística de capturas, que se aproxima a la realidad, se hizo un análisis crítico de los diferentes métodos utilizados en la captura del coral y el impacto que tienen la pesca de otros productos marinos sobre el anterior. Por otra parte se adjudicaron una serie de datos sobre los aspectos económicos del coral, comprendiendo las variaciones de precio sobre el tamaño y calidad.

En las próximas sesiones de esta reunión de Palma relacionada sobre el coral rojo y su explotación comercial, se tratarán otros aspectos como su incidencia ecológica y producción. También se hablará sobre la evaluación de los recursos de este producto marino y su protección.